辰巳丘だより 52

平成29年1月27日(金) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

祝 合唱部 県代表! ~声楽アンサンブル全国大会へ~

1月26日(木)、石川県文教会館で県高校ヴォーカルアンサンブルコンテストが開催され、本校合唱部が見事総合 1位となり、3月に福島県で開催される第10回声楽アンサンブルコンテスト全国大会に出場することになりました。合唱部は、昨年8月のNHK学校音楽コンクールでも県代表として東海北陸大会に出場しており、波に乗っています。福島大会では、辰巳丘の美しい歌声を存分に響かせてくれることでしょう!

すごく楽しかったです。私は合唱が好きなので、これからも部員のみんなで思い出を作りたいです。(2年 河合)

全員の心をひとつにして歌うことができました。全国大会では、良い報告ができるように頑張ります。(2年 大嶋)



部員全員で歌うこと、表現すること の喜びをかみしめながら、自分たち にできる最高の演奏をしてきます。 (2年 伊藤)

今年の夏から入部したので経験が浅い中、頑張って練習していい結果を残せたことにとても感動しました。 (2年 諸江)

大寒の辰巳丘



冬空に映えるカリヨン



戸室山を望む



うれしいお**電話** ありました!

1月25日(水)、校長室にうれしいお電話がありました。「昨日の4時半ごろ、永安町の坂で1台の車がストップし立ち往生していました。大変気温が低く、坂はツルツル。そんなところへ、帰宅途中の辰巳丘高校生が次々と集まってきて、みんなで車を押して、何とか車は坂を上ることができました。あまりにも皆さんの態度が素晴らしく、すがすがしかったのでお電話しました。辰巳丘高校のファンになりました。」とのことです。

困った人を見ると、さっと手を貸す・・・この素直な行動力 は、辰巳丘高校の誇りです!ありがとう! (校長)